

Hofheim, 12. Juni 2017

## **Gefahr für die Bäche**

Kreis warnt vor ungenehmigtem Abpumpen

Bei niedrigem Pegel von Bächen darf Wasser nicht mehr abgepumpt werden. Darauf weist Kreisbeigeordnete Madlen Overdick hin. Sinke bei sommerlichen Temperaturen der Pegel und werde dann noch Wasser in größerer Menge entnommen, sei „das ökologische Gleichgewicht der Gewässer“ in Gefahr. Unbedenklich hingegen sei es, Wasser mit der Hand zu schöpfen.

Einen Anhaltspunkt, ob der Wasserstand noch hoch genug sei, biete zum Beispiel eine Orientierungslatte am Wickerbach in Hofheim-Wallau, an der Brücke der Steingasse. Dort bewege sich der Pegel schon an der Grenze zum roten Bereich.

Wer Wasser abpumpen will, sollte sich an die Untere Wasserbehörde beim Main-Taunus-Kreis wenden (Tel.: 06192 201-1286, E-Mail: [claudia.koetzer@mtk.org](mailto:claudia.koetzer@mtk.org)).